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Eso es todo amigos...
P O R  D A R R E L  D E L  Á N G E L .

M i  p r i m e r  r e p o r t a j e  l o  e s c r i b í  p e n s a n d o  e n  t o d o s  n o s o t r o s ,  " l o s  n u e v o s "  d e  l a  s e c u n d a r i a .
E s t a  v e z ,  v o y  a  c e d e r  m i  e s p a c i o  a  n u e s t r o s  c o m p a ñ e r o s  d e   3°  g r a d o ,  y a  q u e  d e b e n  c e r r a r
e s t a  e t a p a  p a r a  c o m e n z a r  o t r a ,  p e r o . . .  ¿ c ó m o  t e  d e s p i d e s  s i n  e s t a r ?

Un nudo en la garganta,
rompiéndome la voz, no encuentro
las palabras para decir adiós. . .

Era el mes de marzo, unas semanas antes de salir de
vacaciones de Semana Santa, cuando les dijeron que
se adelantarían esas vacaciones. La gran mayoría de
los alumnos se emocionaron, pues creían que todo
se resolvería en un par de semanas; sería genial
despertarse tarde, poder relajarse, descansar...
algunos hasta planeaban verse en esos días.

Sin embargo, pasó el tiempo y las semanas se
volvieron meses, y llegó julio del 2020. Ahí
comenzaron a sospechar que aún no iban a regresar
a clases presenciales.

Al iniciar el ciclo escolar 2020-2021, todos sabían
que habrían cambios, y que tenían que comenzar
con esta nueva realidad; unos se alegraron de no
tener que regresar a las escuelas, otros creían que
en un par de meses retornarían a las aulas... algunos
comenzaban a preguntarse si algún día se volverían
a ver.

Cada uno de ellos se fueron adaptando a esto de las
clases en línea; aburrido, diferente, difícil, sencillo...
todos coinciden en que ya nada fue igual, pues no se
aprende de la misma manera, además de lidiar con
todas las actividades que dejaban los profesores y
muy pocas clases en línea. Pero de todo se aprende,
así que comenzaron a aprender a aprender,
investigando por su cuenta, ayudándose unos con
otros y preparándose para su examen de
COMIPEMS, el examen de ingreso a la preparatoria. 

Te busco entre las luces, trataré
de no l lorar, te regalo cada sueño
que logramos conquistar. . .

Como fuera, había un sentimiento de tristeza cada
que pasaban los días... ¡Era su tercer año! ¡El que se
supone es el más divertido! ¡El que concluye una
etapa e inicia otra!, y lo estaban viviendo alejados
de sus amigos, de su escuela, de su cancha de
frontón...

La "secu" es una de las mejores etapas de la vida; es
donde se viven momentos inolvidables, se tienen a
los mejores amigos, los primeros amores y
desamores... Esto ya era muy complicado, así que a
distancia, se dificultaba más; nuestros compañeros
mantuvieron a sus amigos cerca a través de las redes
sociales, por chats, videollamadas, pero no es lo
mismo, ya que algunos se fueron alejando.

Pero también aprendieron a valorar los pequeños
momentos, esos que piensas nunca van a terminar.



Crecimos de la mano, jugando sin
jugar, hicimos una historia sin
pensar en su final. . .

Y aunque predomina la nostalgia por todos esos
momentos que no pudieron vivir juntos, tienen
muchos recuerdos que les regresan la sonrisa:

""Cuando nos fuimos de paseo a Six Flags, con
todos los amigos, ¡me subí al Wonder Woman!"

"Las clases libres, donde podía platicar y
distraerme, además de convivir con mis amigos"

"Jugar frontón, fútbol o voleibol en el receso"

"Las veces que llegaba tarde a clases por quedarme
en la cooperativa comprando, y las veces que comía
en el salón sin que se dieran cuenta."

"Jugar UNO en el salón."

"Conocí un gran amigo; a Patricio Gabriel Santos
García."

"Cuando me encontré una lagartija de plástico en
las jardineras, y la llamamos Susana, la lagartona".

"Las ocurrencias de mis compañeros estando en
clase, que hacían que todos nos botáramos de risa."

"Todas las veces que fui rechazado por las chicas
de mi salón.. . y de otros salones, jajajaja"

"Las Kermesses."

"

"En mi cumpleaños, me prepararon una pequeña
sorpresa para el receso: era una cartita donde
hablaban cosas buenas sobre mí, más un pastelito.
Fue muy bueno, pues no estaba acostumbrado a
ese tipo de detalles"

"Que siempre había drama en nuestro salón,
ejemplo: cuando Danna y Pamela G. se pelearon por
quién era la mejor amiga conmigo, y nos separamos.  
Cuando mi equipo de 1° en Educación Física no
confiaban en mí y no me pasaban el balón para
encestar. 😠 Pero luego, cuando pude agarrarlo
¡les demostré que sí podía! y ahora sí me la pasaban
JAJAJA..."

"Me encantaban los partidos que se hacían en la
escuela y que los maestros en los recesos a veces
se ponían a jugar con sus alumnos, me gustaba ver
que a pesar de que ellos tenían cosas que hacer,
siempre daban un poco de su tiempo como lo hacía
el maestro Francisco García, que jugaba voleibol y
siempre les ganaba. Extrañaré a mi secundaria por
éste y más momentos juntos"..

"¡Mi primer beso! jaja"

"Pues un día, en la materia de Español, hice una
obra de teatro y fue divertido, porque a veces se
nos olvidaba lo que seguía, y chocábamos al
cambiar de lugares, fue entretenido".



¡Mil  gracias por tus brazos,
abiertos para mí de par en par,
siempre igual. . . !

Y así, el momento de agradecer llegó... Porque
siempre hay alguien que nos cambia la vida, que nos
da otro panorama: ¡los profesores!

"Maestro Mario, le agradezco los consejos, la
paciencia que tuvo conmigo jaja, la motivación que
me daba de seguir con mis estudios".

"Gracias por estar ahí, Fer y Christian."

"Gracias por apoyarme en todo momento, es un
profr. súper chido y ojalá nos podamos ver en otra
ocasión profe Mario."

"Linda Nharcy Hernández Lara. Creo que es una
maestra excelente, y le agradezco por tan grande
aprendizaje que dio, creo que es mi maestra
favorita y le deseo mucho éxito y muchas gracias
por darme un apoyo académico tanto personal."

"Mario Vázquez Palacios. Es un excelente y
amigable profesor, siempre me gustaba su clase y
la forma en la que ayudaba a los compañeros. Le
tuve un gran afecto y le mando un fuerte abrazo y
le deseo éxito."

"A la maestra que siempre nos dio su apoyo y
sabiduría: maestra Pilar."

"Profesor Francisco Morales, me gusta mucho el
Inglés y cómo lo enseña <3."

"A pesar de que las clases fueron a manera de
distancia, fue una de las mejores asignaturas
impartidas, siempre se esforzó porque todos
entendiéramos a la perfección cada uno de los
temas, se esforzó porque las clases fueran
didácticas a pesar de estar en casa, hacia los temas
más llevaderos e incluso divertidos. Fue una de las
profesoras más comprensibles y que más empeño
le dedicaba a su trabajo, Por esas y muchas
razones, le doy gracias a la profesora Huitrón por
todo lo que hizo por nosotros en este ciclo escolar."

"Gracias maestro Francisco por haberme ayudado
en este ciclo escolar, y por siempre estar con
nosotros y recordarnos lo que debíamos hacer y no
en su materia."

"El profe de español Francisco Javier García León �
explica muy bien en las clases y normalmente nos
responde cuando le preguntamos algo por
Classroom; es buena onda."

"Roció Huitrón Cuevas Muchas, gracias maestra por
todo lo aprendido, me divertí mucho con usted los
dos años en los que, afortunadamente, fue usted mi
maestra. Me acomodé mucho a su forma de
explicar, incluso a distancia ❤ ❤ ❤ ❤ "

"Le agradezco a la profesora Ada Margarita el apoyo
que me dio en primer grado y por orientarme a ser
mejor alumna."

"Es un gran profesor y ayudó a muchos en su
materia, Faustino."

"Gracias a la maestra de mate, Ada."

 



A veces tuve miedo,  pero aprendí
a volar. Hoy, préstame tus alas
que no quiero aterrizar. . .

"Tengo 8 maestros favoritos, pues pienso que son
los que más me enseñaron y quiero decirles a todos
unas palabras. Bueno, empezaré con la maestra
Romina, la cual siempre estuvo muy comprometida
con su trabajo y se notaba una completa dedicación
y felicidad de hacer lo que ama: da unas clases
increíbles!!!! . . .  Hablando de maestras que dan
ciencia, a la maestra Huitrón le guardo un cariño
enorme, es súper linda y comprensiva; además, da
unas clases increíbles!!! Yo amo la ciencia, pero ella
junto con la maestra Romina me hicieron amarla
más. Maestro Francisco Javier de Español,  gracias
por enseñarme tantas cosas y por siempre estar
presente, ¡gracias porque, para mí, usted fue como
mi tutor!, Maestra María Del Carmen de Inglés,
quien junto con la maestra Miriam, cambiaron mi
vida: gracias a ustedes, empezó mi amor y mi
motivación por aprender Inglés. Si no fuera por
ustedes, jamás habría logrado ver lo increíble que
es aprender un nuevo idioma. Al maestro Noria y al
maestro Saúl, ambos de Matemáticas: gracias por
enseñarme tanto, gracias por hacerme amar más las
Matemáticas de lo que ya las amo, Y por último.
pero no menos importante, la maestra Carolina de
Historia,  la quiero mucho maestra y le agradezco
por todo."

"Lamento mucho no poder disfrutar más tiempo con
usted. Me hizo agarrarle el gusto a una materia que
me parecía aburrida.. . Maestro Jacinto de Historia."

"Gracias maestra Ada, la vdd entendí muchas cosas
con ella y es muy creativa, de verdad creo que toda
la escuela la ama."

"Gracias maestros, por guiarme por el camino
correcto, por sus esfuerzos, paciencia y
compromiso. Siempre los voy a tener presentes
como el regalo más grande que puedo recibir de
alguien. Si existieran más maestros como ustedes el
mundo sería completamente diferente. Maestra
Pilar, Reyna, Romina, Elizabeth, Mario V., Mario A.,
Ma. Guadalupe, entre muchos otros."

"La maestra de Química fue una maestra que en
verdad me ayudó a estudiar y por la que hoy en día
quiero ser médico: María del Rocío Huitrón."

"Para usted, profe Mario Alberto, todas esas clases
de Historia fueron geniales, aprendí bastante, usted
hacía la materia de Historia bastante interesante y
entretenida, en todas sus clases puse mucha
atención, ¡se le quiere mucho!:"

"Al profesor Saúl Díaz, que más que ser un profesor
es y fue un gran amigo."

"Yo les agradezco a todos porque con cada uno
tuve una historia diferente.. . ¡gracias por estos 3
años!:"

"Muchas gracias profe y que es un buen profesor
Víctor Hugo."

"La maestra Patricia que me dio Español en primer
año es alguien a quien nunca voy a olvidar. Creo
que ella fue quien me hizo explotar mi creatividad
en las clases, y también quien me quitó la pena de
exponer temas serios y de interés propio. Gracias a
ella veo no solo la Literatura, pero todo el arte de
una manera distinta."

"La profesora María del Rocío Huitrón Cuevas: es
una muy buena maestra, explica súper bien, hizo
que entendiera los temas aunque fueran los más
difíciles."

"Maestro, quiero decirle que agradezco mucho que
nos ayudó con los temas de su materia en clases y
por tareas. Es un excelente maestro, nunca cambie.
Para el maestro Francisco García León."



No me voy, 
si  me amarras a tu corazón 
por siempre. . .

"Fue un gran maestro, siempre estuvo ahí para
escuchar mi punto de vista y me apoyó
incondicionalmente: Mario Vázquez Palacios."

"A mi profesor de Español de 3er grado, fue un gran
maestro para mí, lo voy a extrañar Profesor
Francisco Javier."

"Querido maestro Faustino Ríos Miranda: Muchas
gracias por todas sus enseñanzas y por ampliar mis
conocimientos, nunca pensé que en sus clases se
podría aprender de diferentes maneras, ya sea con
experimentos o videos, siempre hacía que las
clases fueran divertidas y educativas. Cómo olvidar
los días en los que le pedíamos que no acabara la
clase ya que enseña muy bien e hizo que los temas
fueran más fáciles de comprender, o esa vez que
nos puso a plantar variedades de flores para
mejorar la escuela. Lo extrañaré mucho :)."

"Al profesor Mario Vázquez Palacios que fue mi
tutor en 1ro ¡gracias por todo su apoyo!" . . .

"Maestra Linda, gracias por tanto apoyo y ser tan
buena persona, así como gracias por su dedicación
excelente y su comprensión, la quiero. � "

"Siempre hubieron personas que me apoyaron, cada
uno me ayudó en algún punto de mi estancia en la
secundaria, lo cual se los agradeceré y les tendré
mucho aprecio por ello. En cuanto a los nombres,
sólo pondré a los que tuvieron un mayor impacto y
que siempre estuvieron conmigo para apoyarme:
Hesed, Gabriel, Mía, Zoé y Frida, siempre les
agradeceré el estar conmigo."

"Profesora: Pilar Escalante Materia: Formación Cívica
y Ética. Pues, la verdad, me ayudó mucho a mejorar
como alumno, me dio muchos consejos y me ayudó
a mejorar como persona, sus clases eran de lo más
entretenidas y siempre aprendía algo, le agradezco
todo lo que hizo por mí y siempre la llevaré en mi
corazón ♥"

"Todos los maestros fueron buenos�"

"

"Hasta pronto, hoy tomamos caminos distintos y
empezamos una nueva etapa de nuestra vida.
Fue bueno tenerlos como compañeros de salón y
ojalá nos veamos pronto."

"Suerte en todo lo qué vayan a hacer; no les tengo
ningún rencor respecto a cómo me trataron y me
hicieron sentir"

"Algunos fueron buenos, y otros no, conmigo, pero
les deseo suerte y espero que cumplan sus metas."

"Gracias por todos los momentos inolvidables, por
ser parte de mi vida y dejarme grandes lecciones.
En ustedes, conocí a las personas más maravillosas  
que han formado parte importante de mi vida." 
Luchen duro por lo que quieran, TÚ puedes hacer
todo lo que quieras, mucha suerte."

Y como no hay fecha que no llegue, ni plazo que no
se cumpla, nuestros compañeros de 3° quieren ser
recordados como alguien que siempre estará ahí, en
las buenas y en las malas. Jóvenes sonrientes y
amigables que fueron parte de una misma etapa.



¡No me voy!
Y no voy a decir "Adiós" ,  mientras
no me olvides,  no me voy. . .

"
"Siempre los recordaré con una gran sonrisa,
gracias de nuevo por ser parte de esta gran etapa y
por convertirse en mis amigos. Hasta luego y espero
que triunfen en todas sus metas."

"No se confíen, sigan adelante.. ."

"Buena suerte a todos, cada quien tomará su camino
y ése será hacia el éxito."

"Fue divertido convivir con ustedes y que espero
que les vaya muy bien en el futuro, que cumplan
sus metas y que tomen buenas decisiones."

"Gracias por estar conmigo 2 años y la etapa más
feliz que he vivido, hasta luego, compañeros y
suerte en la prepa!"

"Mmm... Me hubiera gustado permanecer con
ustedes los 3 años que se suponían, Los extrañaré y
ustedes tendrán un pedazo en mi corazón 😘"

"Fue genial estar con ustedes.. .!

"Muchas gracias por haber estado conmigo, por
todos los momentos divertidos que pasamos, las
incontables estupideces que hicimos, los problemas
que hubo entre nosotros y, sin embargo, logramos
solucionar, por haberse apoyado mutuamente, por
ser unos grandes amigos, los quiero mucho!"

"Nos les digo adiós, porque eso es mucho tiempo,
yo les digo hasta luego porque sé que algún día el
destino nos volverá a reencontrar."

"Les agradezco mucho por estos tres años, sé que
todos tomaremos diferentes caminos a partir de
ahora, pero quisiera decirles que luchen por sus
sueños, que a donde sea que vayan, traten de
siempre dar lo mejor de ustedes mismos, que nunca
se rindan, que por más que la vida los derrote y los
tire, ustedes no se dejen vencer!

"

"No sé si los vuelva a ver, y en caso de que sí, porfa
¡ignórenme!, No es porque me caigan mal, sólo que
me da pena encontrar gente que conozco."

"Fueron los mejores amigos que pude haber
deseado tener en la secundaria, que siempre los
recordaré ya que fueron los mejores y me hicieron
pasar por grandes experiencias, tanto buenas como
malas, y que si ellos lo desean, van a poder contar
conmigo para toda la vida."

"Me divertí mucho con ustedes, siempre me hacían
reír (algunos no). Fuimos un grupo unido (algunos
no). Y espero reunirnos un día :D (algunos no)."

"Gracias por hacer de esta etapa menos aburrida y
por ser mis amigos."

"Fueron un excelente grupo, aunque a veces no se
llevaran bien todos cuando necesitábamos estar
juntos, siempre nos apoyábamos. Cuídense mucho
todos."

"Fue lindo tenerlos durante 3 años y que les vaya
bien"



"

"Gracias por todos lo momentos divertidos y
agradables que me dieron en estos 3 años,
hicieron que la secundaria fuera un poco más
entretenida, pues fueron buenas personas y me
trataron bien."

"Que tengan éxito en todo lo que se proponen,
ojalá cumplan todos sus sueños y logren sus
metas".

¡GRACIAS Totales. . . !"

"Fueron el mejor grupo de todos, les deseo lo mejor en
todo lo que se propongan y espero verlos pronto."

"Ammm, gracias por todos los momentos que pasamos
en grupo, les deseo lo mejor para esta nueva etapa y
las que vienen, luchen por lo que quieren hasta
alcanzarlo, Nunca se rindan, los quiero.(: ❤ "

"Gracias por ese año y medio en el que nos conocimos.
Todos los momentos que pasamos fueron increíbles.
Tal vez, no hablé con todos, pero con los que sí, me
llevaré un gran recuerdo."

"Gracias por tantos recuerdos compartidos, me
enseñaron un montón de cosas y admiro demasiado a
muchos de ustedes."
.
"Les diría que fueron una parte de mi vida muy
importante, que jamás se les olvide que yo estoy para
ellos, realmente muchas gracias."

"Fue un gusto conocerlos y espero que nuestra amistad
no sea algo de tres años, sino de toda la vida."

"Gracias a todas y todos los compañeros que me
acompañaron en esta travesía, gracias por los consejos
y risas que pasamos juntos y, sin duda, nos volveremos
a ver y nos daremos un gran abrazo porque a cada uno
lo llevaré en mi corazón y todo se quedará como un
recuerdo, ¡hasta pronto!."

"

Subtítulos: Canción "No me voy" OV7

Agradecimientos especiales a:

"

"Abril Michelle, Emily Grace,
Camila, B. Andrea, Valeria, Edgar
Leonardo, Lilian Lizzeth, Noemi
Espinosa, Jimena Luna, Jorge Correa,
Eidan Jacob, Arantza Martínez,
Sophie, Hugo Zaid, Brenda Jade,
Thaily, Dana Paola Vallado, Natalia,
Emiliano Alejo, Miranda Ambriz,
Víctor Daniel, Samuel Isaac, Valeria
Guadalupe, Miguel, Jorge Alexander,
Paola, Luis Armando, Itzel Andrea,
María Fernanda, Félix, Diego Gael,
Ian Fabián, Valeria Montero, Yunuen  
Sinai, Alexa Ayelen, Vania Fuentes,
Zaira Alejandra, Magda Mariel, Ángel
Javier, Miranda Andrea, Montserrat,
Isaac Zarco, Elliot Díaz, Frida
Agnes, Gael Hesed, Hiber David,
Natán Maximiliano, Diego Carrillo,
Avril Natasha y Tania Elizondo.



Este especial surgió con el objetivo de reconocer el paso de algunos

de los alumnos que estuvieron en la revista y que fueron pioneros en

este proyecto, el cual, no es otra cosa más que un lugar para

expresarse libremente de temas que les interesen y que sea su forma

de plasmar lo que sienten y les interesa.

¡Así que infinitas gracias por dejarnos conocerlos y trabajar con cada

uno de ustedes!

Aquí podrán encontrar 5 entrevistas de alumnos que trabajaron

arduamente en las ediciones de la revista Área 59 que comenzó este

año. Ellos son:

 Ian Fabian Galicia Gómez de 3A
Liz Reyes de 3D

Tania Elizondo de 3D
Erandy Duran de 3E
Alexa Ayelén de 3E

Quienes fueron entrevistados por compañeros de la misma revista de

forma personal para que nos contaran a detalle las cosas que

aprendieron, hicieron y recordarán de su secundaria. Hubo dos

entrevistas más que hicimos personales porque sólo una alumna

contestó al formulario de ¡todo un grupo! y ella es:

Brenda Jade de 3C
 

y las más entusiasta de todas, pues mandó la enorme cantidad de ¡27

fotografías!

Miranda Ambriz de 3F 

así que esperemos que les guste el resultado final y disfruten de

nuestra forma de agradecer su participación en el proyecto.



ENTREVISTA A:

Ian Fabián Galicia Gómez de
3A 



Soy Sophia Loren y a mí me tocó
entrevistar a Ian, trabajé de forma
remota con él, y aún sin conocernos
en persona, para la revista hicimos
algunas colaboraciones juntos, por
lo que se merece un lugar de honor
al ser el mejor alumno de toda la
escuela. Es por ello, que les voy a
contar todo lo que dijo de este paso
por la secundaria, la dinámica fue
contestar en no más de minuto cada
una de las preguntas, sin pensar
demasiado las respuestas con la
finalidad de que fueran genuinas. 

 lo mejor de tu etapa en
secundaria

Mi estancia en la secundaria
fue breve, pero el tiempo que
estuve en ella fue para mí
gratificante. Pasé casi todo
mi tiempo estudiando y
aprendiendo; sin embargo,
también conviví con mis
compañeros de salón.  Lo
mejor de esta etapa fue
compartir con mis amigos y
aprender cosas nuevas. De
esta manera, pude afianzar el
perfil de carrera que espero
en el futuro y más este último
año. 

¿Por qué elegiste está
secundaria?

Tenía la referencia de que mi
hermana estudió allí y,
además, la escuela cuenta
con un buen reconocimiento
social y académico. Otro
factor importante fue el que
la secundaria se encuentra
cerca de mi domicilio.

lo que más te gustó de la
secundaria

Me gustó la manera en que
los maestros enseñaban y
también me gustaron las
instalaciones.



¿Con qué maestro de
identificaste más?

A lo largo de estos tres años,
todos los maestros fueron
excelentes comunicadores y
supieron transmitir sus
conocimientos. Yo, en
particular, me sentí muy a
gusto con todos. Decirte un
nombre sería obviar el
excelente trabajo de cada
uno, diría que fue más un
trabajo en conjunto donde
maestro y alumno siempre
estuvimos en coordinación.

el año que más te gustó

Teniendo en cuenta la
situación global, mi primer
año fue el más grato; sin
embargo, también he de decir
que segundo grado y, sobre
todo, el tercero supe
aprovechar de buena manera
mi tiempo e invertirlo en
seguir aprendiendo.

lo que más vas a
extrañar de tu etapa en
secundaria

Extrañaré, sin duda, la
convivencia con mis
compañeros y el tiempo que
pasé con los maestros, pero
siempre teniendo en cuenta
que hay que seguir para
cumplir las metas a futuro.



¿Qué recomendaciones das
a los que nos quedamos
aún en la secundaria?

Lo primero es enfocarse en los
objetivos a corto plazo y, con
base en ello, trabajar
arduamente. Si las personas se
proponen objetivos pequeños
para, poco a poco, cumplir uno
mayor, se sentirán más
motivadas y satisfechas con
cada cosa que se realicen. Lo
segundo, es tener un futuro
claro preguntándose quién fui,
quién soy y quién quiero ser. 
 Por último, pero no menos
importante, es leer, ya que es
la forma más eficiente de
aprender y, con ello,
comprender el mundo.
Recordemos que la secundaria
es sólo un paso para cumplir
nuestras metas. No lo tomemos
como un reto, ya que si fallas
en algo, te sentirás mal. Cada
quien es bueno en lo que él se
proponga...
Todos somos buenos para algo.

¿Qué te gustaba hacer en
los recesos?

Casi siempre estaba tranquilo
y, normalmente, me dedicaba
únicamente a platicar con mi
amigos más cercanos.
Además, siempre estaba
cerca de mi salón porque me
gustaba llegar antes y tener
listas mi cosas para la
próxima clase.

siguiente reto, la prepa

En esta nueva etapa, espero
seguir dando cumplimiento a
todos mis objetivos,
esforzándome en todo lo que
me proponga. Habrán nuevas
dificultades, pero estoy
seguro que las podré superar.



lo social, ¿con quiénes te
llevabas mejor?

Tuve una relación cercana
con algunos de mis
compañeros que desde la
primaria me conocen como
Setsuko de 3B,  Zurey de 3C,
Abraham 3F y Antonio de mi
mismo grupo 3A. Con el resto
de compañeros de mi grupo,
me llevé muy bien y siempre
tendrán un recuerdo en mí.

 ¿pudiste disfrutar tu
último año de secundaria?

A pesar de esta abrumante
pandemia, mi último año de
secundaria, desde mi
perspectiva, fue el más
provechoso. Siendo empático
con las personas que han
sufrido más que yo, tengo que
decir que fue un año en el
que mi aprendizaje se aceleró
gracias al autoestudio.

El autoestudio es la razón por
la que creo que, en mi caso,
el confinamiento me ayudó de
cierta manera para tener un
espacio de reflexión y
pensamiento. 
Cada uno de los retos
existentes en este año me
hizo crecer como persona y,
por ello, a pesar de todas las
pérdidas, pude superarme y
afrontar, como otros, esta
devastadora enfermedad.



aprendizaje más
importante 

Aprendí sobre la resiliencia,
practicando nuevas formas de
mantener contacto con las
personas. 
Aprendí a ser flexible al
cambio y a abrazar la
incertidumbre.
Investigué sobre el por qué de
la conducta humana, superé
problemas relacionados con
la convivencia, aprendí a
cuidar al prójimo.
Tuve una oportunidad para
pensar y reflexionar sobre
problemáticas del mundo
moderno, analicé momentos
de la historia con el objetivo
de aprender de ellos y,
finalmente, aprendí nuevos
temas de  ciencias y
matemáticas, todo por el
gusto de aprender más.

¿Qué otras actividades
hacías aparte de la

escuela?

Leer era una actividad
importante, pero también
pasaba mi tiempo en familia o
simplemente jugando
videojuegos. No soy amante
de los  deportes, pero sí he
tratado de llevar una vida
saludable realizando una
rutina de ejercicios cada día.

Muchas gracias, Ian. No cabe
duda que eres un compañero
digno de admirar. Gracias por
tu tiempo y te deseamos el
mejor de los futuros posibles.



ALCÁNTARA HERNÁNDEZ ISAÍ BENJAMÍN
ALEJO FERNÁNDEZ CUAUHTÉMOC EMILIANO
BALLESTEROS ARELLANO GAEL
BALTAZAR PINEDA ANTONIO
CANALES SALAZAR MARCO ALFONSO ÁNGEL
CASANOVA ALPUCHE EDWIN FERNANDO
CORDERO RODRÍGUEZ ISRAEL
CRUZ SÁNCHEZ EMILIO JARED
DÍAZ CUEVAS SOFÍA
ESCUDERO HERNÁNDEZ BRANDON EMANUEL
GALICIA GÓMEZ ÍAN FABIÁN
GARCÍA AZA JOSELÍN NAHOMI
GARZA SILVA VALERIA
GÓMEZ GÁMEZ SHANNON ALEXIA
GONZÁLEZ LÓPEZ CHRYSTIAN EDUARDO
GONZÁLEZ TÉLLEZ EIDAN JACOB
GUZMÁN GARCÍA GETSEMANÍ SINAÍ
HERNÁNDEZ COPCA ÉMILY GRACE
IZQUIERDO MEJÍA VALERIA GUADALUPE
JIMÉNEZ AGUIRRE PEDRO
JIMÉNEZ BARRIOS MARÍA FERNANDA
LLERENA ROCHA FRANCISCO YEBRAÍN
LÓPEZ MARTÍNEZ KRIZ DEMIÁN
LÓPEZ TORRES MELÁNNY GIOVANNA
LUNA PALOMINO JIMENA
MARTÍNEZ MAGAÑA ARANTZA
MEJÍA ORTEGA MARIO ENRIQUE
MENA RAMÍREZ FÉLIX MIGUEL
MONTERO FONSECA VALERIA
NÚÑEZ CHÁVEZ LARISSA PAOLA
OROZCO DOMÍNGUEZ KENIA SAHARA
OSORIO GARCÍA HÉCTOR
PASTRANA FERNÁNDEZ SOFÍA
PÉREZ VALLEJO DANIELA SARAHÍ
RAMÍREZ GONZÁLEZ MIGUEL ANTONIO
RUÍZ HERNÁNDEZ PAMELA THAILY
SANTANDER HERNÁNDEZ AARÓN
SERRALDE MORALES EWEN ANDRÉ
TÉLLEZ MARTÍNEZ SARA PAOLA
TRUJ ILLO BARRÓN FRIDA AGNES
URIBE RODRÍGUEZ LEONARDO
VÁZQUEZ GARCÍA ABRIL MICHELLE
ZEPEDA SERRANO DIANA LAURA
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ACEVEDO LICONA ÓSCAR GABRIEL
ÁLVAREZ GALICIA REGINA EDLYN

ARIMA SÁNCHEZ SETSUKO MAEMI
BERNAL VÁZQUEZ ANDREA

CANALES PÉREZ ARELI JACQUELINE
CORTÉS CARRILLO XIMENA

CORTÉS RODRÍGUEZ ARMÍN FERNANDO
FLORES HERNÁNDEZ ISAÍ

FLORES JUÁREZ DÓNOVAN ARIEL
GARCÍA GÓMEZ DIEGO LEONARDO

GOCHI CHÁVEZ ÁLISON KRYSTÍN
GORBEA LUNA LEONARDO DANIEL

GUZMÁN BLAS KARLA XIMENA
HERNÁNDEZ CRUZ MIGUEL ANDRÉ

JUÁREZ HERNÁNDEZ ADÁN SEBASTIÁN
LIMA ORTIZ DALIA CAMILA

LÓPEZ HERNÁNDEZ NÁTALIE BETSABÉ
LÓPEZ MORALES OMAR

MANRÍQUEZ CASTILLO LAURA IVANA
MARTÍNEZ CLEMENTE ALEJANDRA

MARTÍNEZ MARTÍNEZ HANNIA ESTEFANÍA
MARTÍNEZ ROJAS JORGE KALEB

MAYA SALDÍVAR ANDREA
MELÉNDEZ VÉLEZ REGINA GABRIELA

MORALES FLORENTINO ARACELI
NIEVES LÓPEZ MELÁNY PRISCILA

OLVERA VALLE ALMA ROSA
ORTIZ MÉNDEZ HÉCTOR RUBÉN

PALACIOS MARTÍNEZ ALEXA YAMILÉ
PÉREZ ÁVILA DAVID

POLITRÓN RAMÍREZ CARLO YAHEL
PONCE DE LA ROSA ANA REGINA

RAMÍREZ GODINES DIEGO ANDRÉ
RAMÍREZ TREJO DIEGO EMMANUEL

RIVERA BUCIO CAROL DENIZ
ROSAS ORDAZ CHRISTIAN

SAUCEDO ESTRADA MARVIN AARÓN
SILVA TREJO BRÁYAM

SOTO PALAO MAXIMILIANO
TELLO HUIDOBRO FERNANDA

TORRES PÉREZ AZUL
PÉREZ PÉREZ JALIL EMMANUEL

3B



    ENTREVISTA A 

BRENDA JADE ROMERO

NAVARRETE DE 3C



Esta alumna tiene mención super especial, pues aunque la
invitación fue hecha para todos los alumnos de tercero, sólo

ella la contestó de todo su grupo, por lo que, dedicar unas
páginas más, nunca está de más.

 
Su nombre es Brenda Jade Romero Navarrete y su grupo es

3C
 

"Lo que más voy a extrañar serán todos mis profesores
y compañeros, esperando volver a verlos lo más pronto

posible, pues, en los recesos, el juntarme con mis
amigos, mientras comíamos y platicábamos era súper
especial, pues aunque, honestamente, me llevaba bien
con todos mis compañeros, con quienes más convivía

era con: Ivana, David, Jenifer, Dulce, Ciara, Karina,
Carlos, Ángeles, Paris y Lizeth"

 
Sus expectativas para la prepa, que es un comienzo después
de un alentador final, es  conocer nuevas personas, formar

amistades y poder lograr lo que se proponga en lo
académico, pues a pesar de todo, pudo disfrutar el último

año de secundaria con cosas que no le gustaron en
absoluto, pero, a pesar de ello, en general, fue bastante

bonito para ella.
 
 
 
 
 
 
 
 

Los profesores con los que se pudo identificar más, fueron:
el profesor de Historia, Mario Alberto, y con Huitrón de

Química, pues desde que los conoció, le cayeron muy bien ya
que sus clases fueron entretenidas y su manera de dar la

materia era increíble, haciendo que te interesaras por lo que
te estaban explicando.

 Las recomendaciones para el reto de tercero de secundaria
es: ser responsables, entregar sus deberes a tiempo, no 

 dejándolo para último momento, esforzarse y, si no
entienden algo o tienen dudas, pregunten e investiguen por
su cuenta, tengan interés, porque nadie más que ustedes va

a aprender y resolver las cosas.
Lo último y nos vamos. sus años favoritos fueron primero y
tercero ya que, junto con sus amigos, hicieron cosas muy

tontas, pero a la vez graciosas. No nos contó más al
respecto, sólo espero que no haya sido nada malo y lo más

bonito que nos dijo es que eligió esta escuela porque 
aquí estudiaron sus papás.

En los bordes de las páginas podrán encontrar los dibujos
tan geniales que hace que es parte de su pasatiempo

predilecto. Lástima que ya se gradúa, pues nos hubiera
encantado que fuese parte del equipo de la revista Área 59.

¡Mucha suerte en esta nueva aventura, recuerda que puedes
regresar cuando lo requieras!



3C ALONSO CAMELA ESLI JANAÍ
ALTAMIRANO MONTIEL GERARDO
ÁLVAREZ SANTANDER DAVID
AVELINO PÉREZ CRISTIAN
AYALA ABURTO AMAIRANI NEZYAMIT
BENÍTEZ ESTÉVEZ MEGÚMY IRATHZÚ
BONILLA ARELLANO IVANA VICTORIA
BUCIO LÓPEZ DIEGO ENRIQUE
CAMARGO CABRERA LUNA NATALIA
CAMARILLO ORTIZ DANAÉ PAOLA
CHÁVEZ GONZÁLEZ DULCE GABRIELA
COREA MARTÍNEZ ASZAEL EMILIANO
COVARRUBIAS GORDILLO MARÍA JOSÉ
ELIGIO FERMÍN JESÚS
FAJARDO TREJO ALEXIS OZIEL
GALICIA GARCÍA CARMEN GUADALUPE
GUERRERO VILLEGAS DANIEL
GUTIÉRREZ REYES KARINA
HERNÁNDEZ DOROTEO VÍCTOR DANIEL
HERNÁNDEZ RODRÍGUEZ ÍRVING DAVID
HERNÁNDEZ  ZÁRATE JÉNIFER SAMANTHA
HUERTA CAYETANO ÀNGELES 
IBARRA GONZÁLEZ ROCÍO BERENICE
JIMÉNEZ OROPEZA PARIS SANTIAGO
LEDESMA MARDESICHE VALERIA
MARTÍNEZ CAMPOS FIDEL ANTONIO
MATÍAS NIETO ANA GABRIELA
MEDINA RODRÍGUEZ SANTIAGO 
ORTIZ ÁLVAREZ LIZETH
ORTIZ FRANCO KARLA
PASTEN CAPETILLO VALENTINA ESTEFANÍA
PÉREZ TOLENTO ZUREY BELINDA
RANGEL VALDOVINO CARLOS ELÍAS
RENTERÍA CHAVARRÍA ÍNGRID CAMILA
REYES SANTIAGO XIMENA YAMILÉ
ROMERO MARTÍNEZ CIARA
ROMERO NAVARRETE BRENDA JADE
ROQUE SALOMO LEONARDO ALEJANDRO
SANTIAGO TAPIA DANIEL
VÁZQUEZ SÁNCHEZ SOFÍA
VILLAGÓMEZ LÓPEZ JESÚS MANUEL
ZAYAS SÁNCHEZ LUIS MIGUEL
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Entrevista a:Entrevista a:



¿Por qué elegiste esta
secundaria?
Elegí esa secundaria por

recomendación. Además, estaba

mi hermana y por la cercanía de

mi casa.

¿Con cuáles de tus
compañeros te llevabas
mejor?
Tania Elizondo Ramírez,

Madeline Martínez López, Ana

Belem González Sánchez y

Shirley Gómez (esa soy yo :p).

¿Qué expectativa tienes para la
prepa?

Que me den la educación que

merezco, que mis acciones

reflejen lo que pido al hablar.

¿Cuál fue el año que más
te gustó?
Segundo grado, es el

sándwich, todo es paz y

tranquilidad.¿Qué fue lo mejor de tu etapa
en la secundaria?
Las amistades que tuve y la banda

de guerra, voy a extrañar la

comida,y los convivios con mis

amigos y algunos profes, pero el

que más me ayudó fue El profe de

Español, Javier García León,

explica muy bien en las clases y,

normalmente, nos responde

cuando le preguntamos, es buena

onda.

Esta entrevista, como Jefa Editorial,

me tocó hacerla a una de las

pioneras de ÁREA 59. Ella ama con

todo el corazón la edición y fue

fundamental para tener las letras

más exóticas en las primeras

ediciones de la revista, pero por

tener que estudiar y prepararse para

su examen de admisión, tuvo que

abandonar la revista, no sin antes

decirnos muchas cosas valiosas.



¿Qué fue lo que más aprendiste?
Aprendí a ocupar mejor Power Point y

Word para la elaboración de mis

trabajos.

Con mis amigos me gustaba caminar

por las canchas y jugar con los

balones en la hora del receso.

¿Disfrutaste tu último año de
secundaria?
No, porque fue horrible no poder salir de
casa. Además, el horario se alborotó
demasiado: me desvelaba y despertaba
demasiado tarde, pero no todo es malo,
pues aprendí a ocupar mejor Power Point y
Word para la elaboración de mis trabajos.

Y las recomendaciones para tercero de
secundaria son:
Estudiar mucho para el examen de Comipems

y ser disciplinados ya que es el último año, no

saltarse las clases y disfrutar.  :)
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Entrevista a:Entrevista a:



Recordando el inicio de la pandemia dijeron que
adelantarían la vacaciones, pero regresaríamos en
abril del 2020, ¿qué  pensaste en este momento?

Realmente no recuerdo, pero seguramente pensé
¡Vacaciones!

Al iniciar tu último grado de secundaria de
secundaria a distancia, ¿cuál era tu punto de vista? 

Pues me sentía rara sabiendo que seguiríamos así
por un largo tiempo y que probablemente no
regresaríamos a la escuela.

¿Cómo mantuviste la amistad con tus amigos y
compañeros en todo este tiempo?

Hablando seguido, haciendo llamadas y, a veces,
viéndonos aunque sé que no estuvo bien, pero
eran mis momentos de desfogue y diversión, pues
sabía que aunque fuera un panorama raro y feo y
que no debíamos de pasar por esto, es importante
seguir adelante.

Comparte algún recuerdo de estos 3 años en la
secundaria.

Mi primer beso jaja (risa nerviosa y ruborizada)
 

Siempre hay un profesor favorito, o alguien que nos
apoyó incondicionalmente. Dedícale unas palabras y
no olvides anotar su nombre.

Profesor Francisco Javier, le quiero
agradecer por todo el apoyo que le ha dado
a sus alumnos y me alegra saber que a
usted realmente le importa que
aprendamos, que se preocupa por
nosotros y que siempre esté al pendiente
de nuestras actividades. 
Gracias por su tiempo y apoyo, le admiro y
le aprecio. Espero sea siempre muy feliz
porque lo merece y espero volverle a
encontrar algún día. � 

Esta entrevista fue la última en poder tenerla
lista, pues no coincidían los horarios y a un día
de salir de vacaciones y terminar la secundaria,
fue todo un triunfo, con todos los buenos deseos
en este nuevo camino que emprendes y
recordando tu hermosa cabellera roja, que
apareció en la primera edición de la revista.

¿Cómo te gustaría ser recordada por tus
compañeros de generación?
Como alguien que siempre estará ahí para
ayudarte y como una chica muy risueña :)

 
 Si tuvieras a todos tus compañeros frente a
ti, ¿qué te gustaría decirles?

Éxito en sus vidas, a pesar de que algunos
de ustedes no fueron amables conmigo, les
deseo lo mejor y confíen en ustedes y no
se rindan en nada, see ya never! 😛
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BAUTISTA BARRETO MÍA YAMILET
CAMACHO ZAMORA PAMELA
CAMELA GUTIÉRREZ SILVIA DANAÉ
CARRILLO DORANTES AVRIL NATASHA
CASTILLO PLATA FRIDA PAOLA
CORREA ALMARAZ SANDRA REGINA
ELIZONDO RAMÍREZ TANIA IVANNA
ESPINOSA ALVARADO NOEMÍ
FERNÁNDEZ DE JESÚS DIEGO ZÉLIK
FLORES CRUZ TONÁTIUH
FLORES JUÁREZ KAMILA SIMEI
FLORES SEGOVIA KEVIN LEONARDO
GARCÍA HERNÁNDEZ ZOÉ JOSSELÍN
GARCÍA RAMÍREZ FRANCISCO JAVIER
GONZÁLEZ HERNÁNDEZ JORGE DIEGO
GONZÁLEZ SÁNCHEZ ANA BELEM
GUERRERO GONZÁLEZ RAFAEL
HERNÁNDEZ BARRIOS DIEGO FROYLÁN
HERNÁNDEZ FLORES SARA JÉSSICA
HERNÁNDEZ GONZÁLEZ DANIELA VIVIÁN
HERNÁNDEZ HERRERA SAMUEL ISAAC
LAÑAS GODÍNEZ XIMENA YAMILÉ
LÓPEZ HERNÁNDEZ DAFNE XIMENA
LÓPEZ SEVERIANO  ALAN JÉFFERSON
LUGÓ RÍOS ROCÍO ARELI
LUJU AGUSTÍN GALIA GABRIELA
MARTÍNEZ LÓPEZ MADELÍN
MARTÍNEZ ORIHUELA MAURICIO
MEIXUEIRO HERNÁNDEZ AHUÍC MAYLÍN
MOCTEZUMA PINEDA GABRIEL EMILIANO
PÉREZ LÓPEZ HUGO ZAÍD
RAMÍREZ MORENO CÁROL GUADALUPE
REVELO GONZÁLEZ JOSHUA ALEXÁNDER
REYES SOTO LILIÁN LIZZETH
RODRÍGUEZ ESPINOSA OWEN GIOVANNI
RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ JOSÉ ALFREDO
RODRÍGUEZ RODRÍGUEZ JOCSAN HESED
ROSALES LAZO NAOMI ZOÉ
SÁNCHEZ CANO ABIGAÍL
SILVA RIVERA ARIEL EDUARDO
TORRES RANGEL SEBASTIÁN
VALLADO MADRID DANA PAOLA
ZARCO SALINAS ISAAC



Entrevista a Erandy D:
de 3E



Lo mejor de tu etapa en la
secundaria
Mis amigos, conocí a personas
súper increíbles y únicas y es lo
que voy  a extrañar más, mis
amigos y maestros y debo decir
que mi año favorito fue segundo,
aunque todos me han gustado

¿Con qué maestro te
identificaste más?
Pues no tengo un maestro en
especial, ya que tengo un poco de la
esencia de mis maestros.

entonces, ¿por qué elegiste
esta secundaria?
Porque siempre recibí o
escuchaba buenas opiniones de
ahí. Entonces, pues como
quedaba cerca de mi primaria,
pues la puse como primera
opción, y me quedé.

Nuestra querida artista Erandy,
con quien pude estar poco tiempo
con ella en la revista, pero a pesar
de ello, es notoria la pasión con la

que hace las cosas que de verdad le
gustan.

Sin duda alguna, su mejor trabajo
en la revista, cuando nos contó del

Ángel caído y cómo en una hoja
pudo capturar la esencia de todo lo

que le apasiona. Así que
comenzamos.

¿Cuál fue tu aprendizaje más
significativo?
Entendí que en la escuela
puedes aprender muchas cosas
de diferentes personas y no sólo
de los maestros y que puedes
encontrar a personas que te
hacen la vida más bonita y eso lo
entendí al intentar ser amable
con todos y llevarme lo mejor
posible jaja, pero pues si tuve a
mi grupito de amigas con
quienes hablaba en el receso c y
luego comprábamos papas
diferentes para juntarlas
después y al final les  poníamos
salsa valentina.



¿Disfrutaste tu último año de secundaria?
No como hubiera querido, pero sí, porque a
pesar de todo, ¡lo logré!

Cuéntanos tus expectativas para la
prepa 
Pues espero que ahí aprenda muchas
cosas, que me ponga los caminos
correctos para poder llegar a tener la
profesión que quiero, y que encuentre
buenas amistades.

Danos unas buenas recomendaciones
para tener un excelente tercero
Pues que se diviertan, pero con
moderación, y que hagan sus tareas y
traten de ser más sociables con los de
nuevo ingreso, incluyéndolos.



ENTREVISTA A:
ALEXA AYELEN JIMÉNEZ

MELÉNDEZ  DE 3E 



Soy Natalia Martínez y a mí me
tocó entrevistar a Alexa Ayelen.
Ambas trabajamos juntas muchas
veces aquí en la revista y se me
hace una amiga inigualable, por
eso lean la entrevista que le hice.

 

¿Qué fue lo mejor de tu etapa

en la secundaria? 
Siento que lo mejor en mi etapa
en la secundaria fue que formé
parte de los equipos de fútbol y
voleibol y pues me encantó la
convivencia con mis compañeros
de todos los partidos y también
que en las clases de Biología o de
Física, teníamos que hacer
experimentos y veíamos las
reacciones de diferentes modos,
no únicamente en teoría.

¿QUÉ RECOMENDACIONES NOS

DARÍAS ANTE EL RETO DE

TERCERO DE SECUNDARIA?
Las recomendaciones que les
daría es que sean constantes en
toda la secundaria. Que no se
confíen, así tengan un buen
promedio, sigan avanzando. No
dejen de preguntar aún cuando
sientan que es tonto e
insignificante. Ustedes hablen,
nunca se queden callados y
aunque no lo crean, eso les
subirá más puntos y tendrán
mayor calificación. Participen
mucho, hagan sus trabajos bien,
que se vean presentables y
sobretodo no le falten al respeto
a los maestros, porque una cosa
es que se lleven bien con los
maestros y otra muy diferente
es que abusen de esa confianza
y amistad que se da entre
alumno y maestro. 



El maestro con el que me sentí
más identificada es con el

maestro Faustino de Física ya
que me ayudaba a crear y
desarrollar mis teorías e
hipótesis que poníamos a
prueba en experimentos y

siempre eran muy certeras.
     

¿CON QUÉ MAESTRO TE

IIDENTIFICASTE MÁS?
¿QUÉ AÑO TE GUSTó MáS DE LA

SECUNDARIA?
Creo que el año que más me
gusto de la secundaria fue

segundo, por la Física y por lo
mismo de los experimentos. 

Me encantaron los
experimentos de gravedad y los

torneos de futbol. Aprendí
recetas de cocina y en cuanto a

las materias, siento que los
temas, aunque algunos son los
mismos de primero, son más
desglosados, es decir, tienen

más cosas que decir y el poder
contestar a más preguntas por

tu cuenta es genial. Por ejemplo,
2 más 2 son 4, pero ¿por qué?

Siempre hay que intentar
contestar el porqué a las

preguntas.

¿PORQUÉ ELEGISTE ESTA

SECUNDARIA?
Yo elegí esta secundaria porque

me gustó mucho eso de los
equipos, porque a mí siempre me

gusta participar en muchas
actividades dentro y fuera de la
escuela.  Entonces, creo que eso
fue lo que más me ayudó a elegir

esa secundaria.



Una de las cosas que me
gustaba hacer en los recesos
era jugar frontón con los de
tercero cuando yo estaba en
segundo y eso me divertía
mucho, siempre me la pasaba
jugando o haciendo alguna
cosa. Aunque, a veces,
terminaba no comiendo en el
receso y ya no comía hasta que
entraba, en banda de guerra. 
 También a veces el maestro
Heladio nos prestaba el balón
de voleibol o básquet y esos
eran nuestros juegos. 

¿QUÉ TE GUSTABA HACER EN LOS

RECESOS?

¿DISFRUTASTE TU ÚLTIMO AÑO DE

SECUNDARIA?

Sí lo disfruté. Pero me hubiera
gustado asistir en forma
presencial, por  los convivios que
se hacían a finales de año, pues
cuando los de tercero se
graduaban, les ponían la carpa y
hacían convivio exclusivo para
ellos nada más. 
Ese día nadie de otro grado iba,
tenían la escuela para ellos solos.
Yo logré ver que así sucedía
porque, a veces, cuando hacían
sus convivios, los de banda de
guerra teníamos que repasar para
nuestros concursos. Siento que
me faltó disfrutar esa despedida.

¿QUÉ FUE LO QUE  APRENDISTE significativamente?
Lo que aprendí en estos 3 años de secundaria fue a mejorar cada
día. Que así tenga un examen muy difícil y que yo crea que no lo
puedo pasar, aprendí que si me esfuerzo lo suficiente, lo puedo
lograr y que siempre se puede. La vida siempre va a tener un bache
en el camino, pero me di cuenta que dependerá de ti si te quedas
atascado o si sigues avanzando.



ALTAMIRANO NARVÁEZ JÉSSICA
ALVARADO SILVESTRE MICHELL ÁLISSON
CAMPOS NÓGUEZ DULCE MARÍA
CANO TORRES HÍBER DAVID
CORREA SÁNCHEZ JORGE
CRUZ RAMÍREZ YAEL
DURÁN GONZÁLEZ CÉSAR ARMANDO
DURÁN VALDOVINOS ERÁNDY GABRIELA
ESTRADA CAMARGO MAYTÉ
ESTRADA LOZANO SAMANTHA ISABEL
FUENTES SOLACHE VANIA JAYRET
GÁTICA CASTILLO ALESSANDRA
GLEASON MARTÍNEZ DULCE MARÍA
GÓMEZ CISNEROS KARLA ITZEL
GONZÁLEZ CRUZ ZEUS GUSTAVO
GUERRERO LÓPEZ MISAEL URIEL
GUTIÉRREZ BERNABE ÉDGAR LEONARDO
HINOJOSA TAPIA FÁTIMA
IRINEO ZAMORA MARIANA
JIMÉNEZ BARRIOS ÉDGAR JAVIER
JIMÉNEZ CRUZ MIRANDA ANDREA
JIMÉNEZ MELÉNDEZ ALEXA AYELÉN
LÁZARO MENDOZA ÍNGRID YAMILET
LOZADA REYES SEBASTIÁN
MÁRQUEZ GARCÍA LUIS EDUARDO
MARTÍNEZ NOYOLA BITANIA
MÉNDEZ SOLÍS KATIA SUSANA
MONTALVO CARRILLO EYTÁN ARIEL
NÚÑEZ ESTRADA VALERIA
OLIVER TAPIA RODRÍGO ARMANDO
ORTIZ ORTEGA ROBERTO
RIVERA ARROYO ÍNGRID HIROMI
RODEA HERNÁNDEZ GLORIA PAULINA
RODRÍGUEZ RODRÍGUEZ MÍA SILVANA
ROLDÁN MARTÍNEZ PABLO
RUEDA BONAVIDES JEREMY
SALINAS SANDOVAL DITTER OMAR
SÁNCHEZ VILLA IVANA VANESA
SANDOVAL TÉLLEZ ABRAHAM JAVIER
SANTANA CASTILLO ALAM ALBERTO
SARDANETA AGUILAR MARILE ENRIQUETA
VELASCO FLORES BERTHA ANDREA
ZHEN CAO VICKY
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El año favorito de Miranda fue tercero

ya que aprendió a ser más

autodidacta, buscando más

información por su cuenta,

aprendiendo más que en años

pasados y descubrió una nueva forma

de aprender. Además, y pese a todo,

no perdió la comunicación con sus

amigos.

Las profesoras con las que más de

identificó fueron la profesora

Huitrón y la profesora Romina.

Dándonos lujos de detalles del

porqué sucedió así, nos dijo que 

 con la profesora Huitrón fue

porque le encanta cómo explica.

Que es muy comprensiva y súper

cariñosa e hizo que la Química se

convirtiera en su ciencia favorita.

También, nos comentó que aunque

las clases eran muy temprano, nada

más de escuchar y ver todo lo que

la maestra nos explicaba logró

sacudirse el sueño.

Con la profesora Romina fue

porque es súper comprometida con

su trabajo y aunque es estricta te

ayuda a formarte, pues sentía el

impulso de siempre buscar hacer

mejores tu trabajos y de aumentar

tu esfuerzo. Además, da unas

clases increíbles que te hace amar

la ciencia, pues todos lo días

esperaba con ansias para poder

aprender más y más. Ahora

esperemos que Miranda quiera

estudiar alguna ciencia.

Llegamos al último grupo de 3ero, 

 pero no por eso el menos

participativo y para mostrarlo,

contamos con Miranda Ambriz quien

se la pasó escribiendo por horas las

respuestas a la entrevista, además

de las casi 30 fotos que envió que

pudimos poner en tantos lugares

como huecos hubiera para poner

fotos, le auguramos un muy buen

comienzo de ciclo y nuestros

mejores deseos siempre. 



El último año de secundaria lo

disfrutó a plenitud, pues aunque la

pandemia ha tenido sus cosas

malas, también le enseñó muchas

cosas buenas, como a ser

autodidacta y cómo, a pesar de la

distancia y el tiempo, hay algunas

personas que siempre se quedan

en tu corazón.

Lo que más va a extrañar será su

club pues le encantaba soldar y

utilizar esas difíciles y complejas 

 herramientas. Además, extrañará

mucho a sus profesores porque la

gran mayoría de ellos marcaron su

vida y dejaron una huella en su

corazón. Siempre agradecerá  sus

enseñanzas, consejos y cariño y

hay una mención muy especial a

sus amigos:  Valeria González,

Daniella Martínez, Danna 

 Bobadilla, Itzel García, Karla

Bolaños, Jennifer Martínez, Luis

Cervantes, Zaira, Erandy Durán,

Vicky Zhen Cao y Fátima Cortés. 

 Pero aún más especial,  a su

mejor amiga Fernanda, porque

fue la única con la que conservó

mucha comunicación y a la cual

le tiene muchísimo cariño. Ojalá

que la vida no las separe y les

permita seguir siendo amigas

muchos años más. 

Nunca olvidará lo que hacía en los

recesos, que era, por un lado,

jugar y platicar con sus amigos

mientras caminaba en su 

 compañía alrededor del patio de

la escuela y, por otro lado, dijo

que, en algunas ocasiones,

adelantaba tareas y solía hacerlas

por las escaleras del club.

La elección de la secundaria era

clara, pues había escuchado que

era una buena institución

educativa. Además, de que es la 

 más cercana de su casa. 

Sin embargo, no sabía todas las

aventuras que le esperaban. 

Aquí empieza una serie de

recuerdos que nos contó:

Ahora, como toda una adolescente

experta en secundaria, nos hace

las siguientes recomendaciones

para cuando lleguemos a tercero

de secundaria: 



Y para terminar la entrevista nos

cuenta, cuáles son sus expectativas

para la preparatoria: desea que

exista un club de Mecatrónica en la

vocacional y finalizar con una

cédula para poder trabajar, tener

buenas calificaciones y poder

quedarme en una universidad del

IPN.

Algo que también les recomiendo

es que si no llevan buenas

calificaciones en primero, en

segundo le echen muchas ganas

para sacar buenas calificaciones.

Verán que eso los ayudará mucho

en el COMIPEMS, pues si su

promedio es elevado les da

ventaja.

Si llegaron hasta esta entrevista, y

leyeron también las anteriores,

tengan por seguro que no perdieron

para nada el tiempo, pues todos y

cada uno de ellos nos dijeron cosas

increíbles y ésta fue nuestra forma

de agradecerles los tres años que

eligieron estudiar en nuestra

hermosa e inolvidable escuela

secundaria 59 René Cassín.

Esfuércense mucho ese año, será

complicado debido a que se va a

combinar la escuela con los cursos,

que seguro muchos tomarán para 

 ingresar a la prepa, pero no se

rindan. Cada vez que sientan que

no pueden más, respiren profundo

y recuerden que todo lo que hagan

hoy los llevará al lugar donde

quieren estar mañana.

Les aseguro que todo el esfuerzo

que hagan día a día va a dar

frutos, van a ver que ese examen lo

van sentir muy fácil.



Jenifer Guadalupe Martínez
Pérez

AGUILAR GÁMEZ NATAN MAXIMILIANO
ALVARADO BONFIL LEONARDO MICHAEL
AMBRIZ PÉREZ MIRANDA
ÁVILA GARCÍA FERNANDA ARIADNE
BELTRÁN MEDINA DIEGO GAEL
BOBADILLA PEÑA DANNA MICHELLE
BOLAÑOS PALOMO KARLA PAMELA
CERVANTES VILLAVICENCIO LUIS ARMANDO
CORIA BALTAZAR JÉSSICA
DÍAZ GARCÍA DIEGO ZAÍD
FLORES GARCÍA XÓCHITL YAMILÉ
GALLARDO ROSAS KARLA PAMELA
GARCÍA PÉREZ ÁNGEL JAVIER
GARCÍA RESÉNDIZ ITZEL ANDREA
GARDUÑO GARCÍA ZAIRA ALEJANDRA
GARRIDO PINEDA ÓSCAR DJAMEL
GONZÁLEZ LEÓN VALERIA GUADALUPE
HERNÁNDEZ ROMÁN ALEX
HUERTA UTRERA RODRIGO ALÍ
JIMÉNEZ OROPEZA NATALIA MONTSERRAT
LINARES LOZANO ALEJANDRO
MARTÍNEZ ARIAS DANIELA REGINA
MARTÍNEZ PÉREZ JÉNNIFER GUADALUPE
MEDINA HERNÁNDEZ SOFÍA NAOMI
MONTIEL MÉNDEZ ZOÉ BERENICE
OCAÑA ARREOLA GAEL IÑAKI
PÉREZ FRÍAS MONTSERRAT
RODRÍGUEZ ORDAZ ÉVELYN JANNET
RODRÍGUEZ ROJAS CAMILA
SÁNCHEZ MALDONADO YUNUÉ SINAÍ
SÁNCHEZ REYES SARA
SANTIAGO RAMÍREZ JORGE ARAEL
SILVA AYÓN RAFAEL
SU ZHANG CARLOS
TRUJILLO SÁNCHEZ VÍCTOR DANIEL
VEGA LÓPEZ ISIS VALENTINA
VELÁZQUEZ FLORES JORGE ALEXÁNDER
VIALE NÚÑEZ MIGUEL
ZARAGOZA DAMIÁN MAGDA MARIEL
ZÚÑIGA CORTÉS JOSÉ ARMANDO
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